



ARCHIVO

► **Proyecto politécnico a favor de artesanos de Atahualpa.**

Espol ofrece apoyo a los artesanos de Atahualpa

Un modelo de producción que busca acrecentar el valor del trabajo de los artesanos de Atahualpa y que sus obras, además de una muestra de la interculturalidad del país, sean herramienta de mejora económica en el sector es una iniciativa de la Escuela Superior Politécnica del Litoral (Espol).

La revista *Focus* de la Espol detalla que el proyecto se denomina Fortalecimiento de las unidades de producción de los artesanos de muebles de la parroquia Atahualpa aplicando un modelo de economía solidaria.

Se propone beneficiar de manera directa a 30 artesanos que junto con 20 estudiantes definen el modelo. Por el centro de estudios participan la Facultad de Ciencias Sociales y Humanísticas junto con las carreras de Ingeniería Industrial, licenciatura en Turismo y licenciatura en Diseño Gráfico.

Un estudio de mercado para el trabajo de manera asociativa es parte del proyecto que dotará de herramientas técnicas y de comercialización a los artesanos para dar valor agregado a los tradicionales muebles de madera. (l)